



Terremoto 2010

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

En uno de los lugares mas debastados por el terremoto y posterior tsunami, el ministerio de educ. encabezado por el sr. Joaquin Lavin, se decide iniciar el año escolar en Iloca. Estas escuelas cuentan con 6 salas de clases, 1 de internet, comedor y sala de profesores. Esta escuela se levanto en 8 dias, a cargo de la empresa "Tecno Fast", la que tienen una capacidad de albergar a 150 niños. Vista de la escuela al atardecer en el balneario de Iloca.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)